
Certains verbes comme : ouvrir, 

cueillir, couvrir, offrir… se conjuguent 

comme les verbes en –er.   

 J’offre – tu cueilles – il couvre 

C 02b. Le présent de l’indicatif : verbes du 3ème groupe 

 

Au présent, les verbes en –ir comme partir et venir (3ème groupe) se terminent par :-
s, -s, -t, -ons, -ez, -ent 

 

 

Au présent les verbes en –dre (sauf les verbes en -aindre/-eindre et -oindre) se 

terminent par  -ds, -ds, -d, -ons, -ez, -ent.  

Je prends, tu comprends, il apprend… mais je joins, tu crains, il peint… 

Les verbes pouvoir et vouloir se terminent par –x, -x, -t aux trois premières 

personnes du singulier.  

Je peux, tu veux, il peut 
 

Verbes fréquents à connaître : 
 

être avoir aller faire dire 

Je suis J’ai Je vais Je fais Je dis 

Tu es Tu as Tu vas Tu fais Tu dis 

Il est Il a Il va Il fait Il dit 

Nous sommes Nous avons Nous allons Nous faisons Nous disons 

Vous êtes Vous avez Vous allez Vous faites Vous dites 

Ils sont Ils ont Ils vont Ils font Ils disent 

 

 

partir 
Je pars 
Tu pars 
Il part 

Nous partons 
Vous partez 
Ils partent 


